



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Logement gratuit au Centre de formation professionnelle C.-E.-Pouliot

Gaspé, le 16 avril 2007 – De la mi-juin à la mi-août, 27 chambres de la résidence C.-E.-Pouliot à Gaspé seront réaménagées afin d'offrir gratuitement l'hébergement à des élèves qui auront choisi de s'inscrire à un programme de formation professionnelle pour l'année scolaire 2007-2008. C'est avec enthousiasme et résolument tourné vers l'avenir que le conseil des commissaires a pris cette décision le 27 mars dernier. Ce projet expérimental veut favoriser le recrutement de nouvelles clientèles en formation professionnelle et faciliter l'accès à l'hébergement aux élèves qui demeurent éloignés d'une formation souhaitée.

Les élèves qui pourront bénéficier dans un premier temps de cet hébergement gratuit devront être âgés de 16 à 24 ans et habiter à plus de 125 Km de Gaspé. Bien sûr, l'élève admissible devra signer une entente et se conformer aux règlements. Les élèves qui habiteront la résidence auront accès à une cuisinette et à une salle de séjour.

« Ce projet exceptionnel et unique en Gaspésie répond parfaitement à une des grandes orientations du Plan stratégique de la Commission scolaire, soit celle de réunir les conditions nécessaires à la réussite optimale du plus grand nombre : une offre de formation de qualité, diversifiée et accessible », de déclarer le directeur général, monsieur Jean Letarte. La résidence C.-E.-Pouliot ouvrira ses portes aux élèves qui y seront admis le 19 août 2007.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net